
 

 

 COMPTE RENDU CONSEIL DE LA VIE PERISCOLAIRE 28/11/2023 
 

Présents :  
FCPE : Armelle Haquet, Danaë Ampelas, Céline Bancarel 
Parent délégués Pierre Soulages : Tiffany Languillat, Mohamed Brik 
Ecole Pierre Soulages : Annie Auragnier, direction intérim et Magali Clair enseignante 
Mairie : René Revol, Maire, Zohra Dirhoussi, Adjointe au Maire, Vérane Alberola-Lamarre, conseillère 
municipale, Joël Vézinhet, conseiller municipal, Marlène Fourcade, service enfance, Yann Issard, 
direction enfance jeunesse éducation 
 

Le conseil de la vie périscolaire est une instance facultative, mise en place en 2016 à l’initiative de la 

Commune, regroupant les délégués de parents, les élus municipaux en charge du secteur Enfance 

Education, et les services périscolaires. Les directeurs d’établissements scolaires y sont conviés, mais 

n’ont pas d’obligation à y participer. Des partenaires associatifs peuvent également y intervenir. 

L’objectif est d’échanger sur les temps périscolaires, leur organisation, leur contenu, de dresser des 

bilans. Des groupes de travail thématiques peuvent, selon les besoins, être mis en place pour 

approfondir un sujet particulier. 

 

1. Information sur le chantier de l’école J. Delteil 
 
Une entreprise défaillante en raison de souci de santé du directeur. La Mairie a été contrainte de 
résilier le marché en question et de lancer une nouvelle consultation. Une nouvelle entreprise vient 
d’être désignée pour reprendre la suite.  
Entre temps, la planification des tâches de l’ensemble des entreprises a été modifiée pour que cet 
imprévu n’impacte pas l’avancement du chantier. 
Sauf nouveaux imprévus, la fin de chantier est maintenue à l’été 2024 pour un emménagement des 
classes pour la rentrée 2024. 
Des subventions importantes ont été obtenues pour cette opération étant donné l’ambition des 
objectifs. 
Réunion publique à la salle de la gerbe le 13/12 à 18h durant laquelle le projet sera évoqué. 
 
 

2. Fonctionnement du périscolaire 
 
Accueil du matin centralisé à Delteil : 55 enfants 
40 enfants bénéficiant du transport scolaire venant de la Valsière 
Les enfants à la garderie et scolarisés aux anciennes écoles bénéficient du bus 
 
A midi, en moyenne : 125 enfants au pôle Delteil, 60 au pôle Picadou, 100 aux anciennes écoles, soit 
285 enfants. 
 
Passage à la cantine : 11h50 à 12h15 – 6 classes du pôle Delteil 
   12h20 à 12h40 – 2 classes anciennes écoles 
   12h40 à 13h00 – 3 classes anciennes écoles 
   12h55 à 13h15 – 3 classes pôle picadou 
    
 
Activités en salle po, danse et tapis + sorties en extérieur (pique-nique lundi et jeudi) 



 

 

 Le soir, accueil à la salle po jusqu’à 18h, puis dans le hall de Delteil. En moyenne 105 enfants 
 
A l’école P. Soulages, 25 enfants le matin, 135 à midi, 70 le soir. Dont les élèves des 2 classes de Ce2 
qui sont intégrés aux activités ALP. 
Les enseignantes de l’école témoignent que tout se passe bien. Les récréations des CE2 sont 
communes avec les élèves de Cp et Ce1. Elles aimeraient que des sorties pique-nique puissent 
également être proposées aux élèves les plus grands sur le temps méridien. 
 
A l’école J. Ponsy, 30 enfants le matin, 135 à midi, 60 le soir 
 
Au centre de loisirs, accueil à l’école P. Soulages : fréquentation moyenne les mercredis de 105 
enfants (50 de moins de 6 ans et 55 de plus de 6 ans), et moyenne de 90 durant les vacances (43/47). 
Sorties nature, rallye photo, etc. 
 
Remarques des parents : 
La FCPE a été saisie par un parent au sujet de la cour du Picadou, évoque les échanges notamment 
sur les réseaux sociaux. Question de la pluie, de la boue, de l’ensoleillement, etc. 
 
Réponse Mairie : Le sujet a été largement évoqué lors du conseil d’école de J. Delteil. Les 
enseignantes estiment que cela fonctionne bien, les enfants sont contents, et n’ont pas ou très peu 
de remontées négatives de parents. Elles font preuve d’adaptation. 
En cas de pluie, il est rappelé que la salle po est disponible pour les accueillir le temps des 
récréations, mais aussi les préaux de la cour de J. Ponsy avec accord de la directrice. 
Les parents doivent être vigilants et prévoir des vêtements de pluie et bottes si nécessaire ou 
chaussures de rechange. Une enseignante aux anciennes écoles a proposé que les parents 
fournissent des chaussons ou pantoufles à leurs enfants. 
La cour a été déplacée partiellement en début d’année pour agrandir la zone d’ombrage. Pour 
l’ensoleillement, nous rappelons que les autres cours d’écoles ne sont pas davantage ombragées ou 
protégées du soleil. C’est justement un des objectifs de l’opération de rénovation de l’école J. Delteil. 
Ce qui a pu susciter l’émoi chez certains parents, c’est que cette cour est visible de tous, mais elle 
n’est finalement pas si différente des autres cours d’école. 
 
Les 2 parents délégués de P. Soulages tiennent à féliciter et remercie l’équipe d’animation qui est 
très accueillante et chaleureuse et permet aux enfants de s’épanouir à l’école. 
 
 

3. Informations sur les travaux au jardin aux oiseaux 
 
Travaux menés par la Régie des eaux pour le réaménagement des berges du Rieumassel dans le 
cadre du plan de protection contre les inondations : nécessite la reprise du réseau d’eaux usées au 
jardin au oiseaux 
Date : du 11 au 22/12 
Il n’y aura pas de circulation d’engins aux heures des rues scolaires. 
Une information sera diffusée aux parents d’élèves du pôle Picadou, aux enseignantes, à l’école de 
musique, aux riverains dès le 29/11. 
 
Un parent fait remarquer que des engins intervenant sur le chantier de l’école J. Delteil transitent 
aux heures des rues scolaires.  



 

 

 La Mairie va procéder aux vérifications et redonner si nécessaire les consignes à l’agent chargé du 
contrôle des pass à la barrière d’entrée. 
 
 

4. Projet d’aménagement du parking de la salle po  
 
Projet porté par la fcpe et la mairie, pour faire de cet espace un endroit de convivialité à proximité 
des écoles. 
Un parcours vélo serait peint au sol, à disposition de l’école élémentaire pour le permis vélo, mais 
aussi à disposition de l’école Ponsy. 
Les animateurs ont travaillé avec les enfants des croquis de jeux au sol.  
Idée d’installer quelques mobiliers (bancs, tables) 
Idée de rouvrir le volet métallique de la salle po pour en faire une scène de spectacle visible depuis 
l’extérieur. 
Réalisation du tracé vélo en décembre / janvier 
 
 

5. Restauration scolaire 
 
Avis partagés durant la commission menus, mais aussi avis des parents et des agents municipaux que 
la qualité s’est améliorée depuis septembre. Il a été rappelé le contexte difficile l’an dernier pour le 
secteur de la restauration collective en raison de la hausse des prix de l’énergie, des denrées 
alimentaires, et des difficultés d’approvisionnement. 
Une commission menus a eu lieu en novembre. 
Une visite de la cuisine centrale du prestataire SHCB a été organisée le 21/11. Des parents et du 
personnel municipal ont participé. Constat partagé du souci de qualité des produits, et de la grande 
part de recettes produites sur place. Une visite pour des enfants du centre de loisirs pourra être 
organisée. 
Regret néanmoins que la légumerie du prestataire soit désormais au siège de l’entreprise en Isère, 
impactant le bilan carbone de l’activité. 
Dispositif « les éco-minots passent à table » animé par l’Agence locale énergie et climat (ALEC). 
Depuis janvier 2023, responsables des cantines, animateurs, élus, et parents d’élèves mènent une 
réflexion sur la réduction du gaspillage alimentaire, l’ambiance dans les réfectoires, etc. Le personnel 
de service a bénéficié le 22/11 d’une séance de théâtre forum sur les techniques de service. Et une 
rencontre intercommunale pour partager des expériences est programmée le 12/12. 
Un plan d’action sera mis en œuvre à partir de janvier 2024. 
 
A Delteil, expérimentation de déclinaison du menu en menu simplifié, affiché à l’entrée du réfectoire, 
avec un animateur et les enfants. A transmettre à Soulages. 
 
Installation en cours de composteurs aux écoles Ponsy et Soulages. 
 

6. Information sur le Conseil communal des enfants 
 
Election les 19 et 20 octobre dernier. 5 élus de Cm1. 8 élus au total, car 2 départs de Cm2. 
7 enfants du CCE étaient présents à la cérémonie du 11 novembre, ils ont lu des poèmes sur la paix. 
Le  CCE sera présenté officiellement au prochain Conseil municipal du 18/12. 
Une journée à Paris est reprogrammée au printemps 2024. 



 

 

  

7. Divers 
 

- Réouverture de l’espace familles le 29/11 et recrutement d’une nouvelle animatrice du relais 
petite enfance en cours 

- Formation « enfants en danger – comment les reconnaître ? comment agir ? » mardi 5/12 à 
18h, ouvert aux enseignants, Atsem, animateurs municipaux (reportée au 30/01) 

- Festivités Noël : illuminations vendredi 15/12 à 17h place J. Jaurès : spectacle enfants Alp et 
chorale des enfants de Soulages 

 
- FCPE : Améliorer la circulation des vélos autour des écoles. Des éléments ont été transmis à 

la Mairie. Aimerait avancer sur ce sujet. 
Discussion sur la problématique vélo à Soulages 
Il est proposé de poursuivre cette discussion dans un groupe de travail dédié. 
 
 

 
 


